



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

25%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Siti Nurmawati
Assignment title: JURNAL
Submission title: IMPLEMENTASI PROGRAM
File name: 1802035006_-_SITI_NURM
File size: 153K
Page count: 15
Word count: 4,738
Character count: 30,741
Submission date: 17-Jan-2023 06:30PM (UTC+0700)
Submission ID: 1994079977



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Pembangunan Sosial 2023, 11 (1) : 119-133
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp-unmul.ac.id
© Copyright 2023

**IMPLEMENTASI PROGRAM KELUARGA HARAPAN
(PKH) DALAM UPAYA MENINGKATKAN
KESEJAHTERAAN MASYARAKAT MISKIN
(Studi Pada Peserta PKH di Desa Sumber Sari, Kec. Babulu Kab.
Penajam Paser Utara)**

Siti Nurmawati¹, Badruddin Nasir²

^{1,2}Pembangunan Sosial, Universitas Mulawarman - Samarinda

Abstrak

Indonesia menjadi negara berkembang yang masih dikeluti masalah kemiskinan. Masalah kemiskinan di Indonesia ini menyebar baik di perkotaan maupun di pedesaan. Pemerintah sudah berupaya untuk mengentaskan masalah kemiskinan, akan tetapi belum mampu menyelesaikan secara optimal dan masalah ini menjadi berkepanjangan. Upaya yang dilakukan pemerintah adalah mengeluarkan kebijakan dalam hal penanggulangan kemiskinan salah satunya yaitu dengan program keluarga harapan (PKH). Program PKH telah dilaksanakan diberbagai wilayah di Indonesia salah satunya di Desa Sumber Sari Kec. Babulu Kab. Penajam Paser Utara. Pelaksanaan program keluarga harapan di Desa Sumber Sari, sudah berlangsung sembilan tahun berjalan akan tetapi masih banyak ditemukan masyarakat yang belum sejahtera. Dalam penelitian ini metode yang digunakan kualitatif deskriptif, dan teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian di lapangan, keberhasilan pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Sumber Sari diukur dari tepat sasaran, tepat jumlah, tepat guna dan tepat waktu, dan dalam temuan di lapangan sudah memenuhi keempat indikator tersebut. Kemudian dampak pelaksanaan program PKH di Desa Sumber Sari yang dilihat dari pendidikan, kesehatan, dan juga perumahan belum cukup memberikan peningkatan kesejahteraan bagi keluarga mereka. Meskipun berdampak positif bagi kesadaran akan pentingnya pendidikan dan juga kesehatan tetapi bantuan yang diberikan belum sepenuhnya mencukupi pemenuhan kebutuhan bagi hidupnya sehingga tidak memberikan perubahan kesejahteraan keluarga secara signifikan.

Kata Kunci : Kemiskinan, Kesejahteraan Masyarakat, dan Program Keluarga Harapan (PKH).